

## 8～9月の行事



月・日	行事名	内容
7月～8月 夏の遊び	ぱんだ 	砂遊びを楽しみました。最初の頃は初めて触れる感触に泣けてしまう子どももいましたが、今ではすっかり慣れて、両手で何度も砂をすくったり、型抜きしたものを崩して繰り返し遊んだりする姿が見られるようになりました。砂遊び大好きです！
	うさぎ 	氷を使って感触遊びをしました。氷の中にマスコットが入っているのを見つけ、手で触ってみたり、転がしてみたりするなどして冷たさや氷の感触に喜び自分から触ろうとする姿が見られました。氷だけでなく、寒天や小麦粉など様々な感触に触れて夏ならではの遊びを楽しみました。
	こあら 	ままごとコーナーで使ったバンダナをみんなで洗濯しました。「ゴシゴシシュッシュュ…」「おせんたく～」と言いながら、たらいの中でバンダナをグルグル回して水の感触を楽しみました。自分で洗ったバンダナは洗濯ピンに干しました。
9月2日(月)	始業式	1号認定子どもも揃って2学期の始業式がありました。久しぶりに全員が集まって嬉しそうでした。クラスでは、夏の思い出を一人一人話したり、聞いたりしました。
2日(月)～6日(金)	インターンシップ	就実大学教育学部初等教育学科1年生5名が参加して保育についての勉強をしました。
2日(月)～27日(金)	幼稚園実習	就実短期大学幼児教育学科2年生3名が参加して保育についての勉強をしました。
10日(火) 12日(木) 17日(火) 27日(金)	1日参加実習	就実短期大学幼児教育学科1年生100名が、参加しました。たくさんのお姉さんお兄さん先生に、大喜びで楽しく遊びました。子どもたちへのかかわり方や声掛けなど勉強になったようです。
13日(金)	祖父母参観日 	祖父母の方が園に来られました。園児と一緒にいろいろな遊びをして楽しみました。牛乳パックで作った竹とんぼやけん玉、紙コップのUF0、あやとり、ふれあい遊びなど盛りだくさんに遊びました。各部屋では、歌を一緒に歌ったり、踊りを見てもらったりなど、祖父母の方とふれあいを楽しみ、和やかな時間を過ごしました。
18日(水)	就実小学校との交流 	小学校1年生と年長児(5歳児)が交流しました。各クラスで椅子に座って、ハサミやクレパスを使って切ったり、絵をかいたりして遊びました。1年生がやさしく教えてくれたり、手伝ってくれたりしました。今年度、3回目の交流です。子どもたちは、小学校のお兄さんお姉さんが大好きになりました。最後に、ペンダントのプレゼントをもらって大喜びでした。

